

El teatro Reclam cierra el telón - El Mundo Castellón al Día - 01/12/2015

REPRESENTACIONES

EL TEATRO RECLAM CIERRA EL TELÓN

La XXIII Muestra de Teatro Reclam, impulsada por la UJI, cerró el telón con un balance positivo en número de espectadores y, especialmente, en el éxito de un compromiso con la programación que destaca por su flexión crítica. La Trócola Circo en Benicàssim puso fin el domingo a cuatro semanas en las que más de 7.000 espectadores han asistido a las más de 40 representaciones.